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Bei den notwendigen Anträgen 

kann ich Ihnen helfen.

Ich gebe Ihnen gerne in einem 

persönlichen Gespräch weitere 

Informationen. 

In einem Gespräch beantworte ich auch 

gerne Ihre Fragen.

Bitte rufen Sie mich an.

Oder schreiben Sie mir.

Jacob-Meyersohn-Wohnverbund 

Ambulantes Wohnen

Sarah Schillinger

Schleupestraße 12

48431 Rheine

Telefon  0 59 71 80 01 7 99

Telefax  0 59 71 80 01 7 89
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Ambulant

Betreutes Wohnen 
Jacob-Meyersohn-Wohnverbund

Wohnen in den eigenen vier Wänden

In leichter Sprache
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Lust auf die eigenen 
vier Wände?

Sie haben den Wunsch, 

in einer eigenen Wohnung zu leben. 

Oder Sie wohnen in einer eigenen 

Wohnung. 

Sie sind ein Mensch mit einer 

Lern-Schwierigkeit. 

Vielleicht brauchen Sie Hilfe.  

Um selbständig wohnen zu können. 

Unsere Hilfe und Unterstützung hierfür 

heißt Ambulant Betreutes Wohnen. 

Sie entscheiden selbst, 

wie Sie wohnen wollen. 

Sie können alleine wohnen. 

Sie können zu zweit wohnen. 

Sie können in einer Wohngemeinschaft 

wohnen.  

Wir helfen Ihnen auch, 

wenn Sie noch bei Ihren Eltern wohnen. 

Wir begleiten Sie in Rheine, Mesum, 

Neuenkirchen und der Umgebung. 

Das Ambulant Betreute Wohnen 

ist eine Hilfe 

des Jacob-Meyersohn-Wohnverbundes.

Sie bekommen einen eigenen Betreuer.

Sie machen mit dem Betreuer zusammen 

Termine.

Der Betreuer nimmt Sie ernst.

Mit der Unterstützung können Sie 

selbstständig wohnen.

Wir unterstützen Sie zum Beispiel 

�� bei der Wohnungs-Suche  

und beim Umzug

�� bei Terminen im Amt

�� beim Umgang mit Geld

�� beim Haushalt

�� bei Fragen zur Arbeit 

�� bei Fragen zu Beziehungen,  

Freundschaften, Liebe und Familie

�� bei anderen persönlichen Fragen

�� bei religiösen Themen

�� bei Arzt-Besuchen

�� bei der Freizeit 

Wir machen gemeinsam mit Ihnen 

�� Ausflüge

�� Kochen und Essen

�� Ausgehen

�� Fußballspielen

�� Grillen und Feiern

�� Musik machen 

…und worauf Sie sonst noch Lust haben


